



てんとう虫だより

2019 5月号

5月 行事予定

- 7(火)お話し会
- 15(水)身体測定
英語であそぼう(ひまわり)
- 22(水)避難訓練
- 24(金)お誕生日会
- ※ひまわり組より
一日保育士体験開始

咲き始めの遅かった桜もあっという間に葉桜へと変わり、もう5月となりました。新しい元号は〈令和〉となり令和元年のスタートです。令和という時代には震災や事故など悲しいニュースが減ることを願い、心新たに過ごしていきたいですね。

さて、今月よりひまわり組さんから一日保育士体験が始まります！お子様と一緒に登園していただき、園での一日をお子様と一緒に体験♪お散歩・給食・おやつの時間を過ごす中でご家庭とは異なるお子様の姿、友だちと関わる様子などがまるっと知れる体験となっています！毎年大好評の行事となっていますよ☆お忙しいことだと思いますがお子様にも、保護者の方にとっても素敵な思い出となるはずです！ぜひご参加ください♪



4月5日 保護者会総会、クラス懇談会を行いました！

お忙しい中沢山の保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

保護者会総会では…

前年度会計報告、新年度役員紹介、2019 年度保護者会事業案、新年度会計案の報告をさせていただきました。

各クラス懇談会では…

担任挨拶、保護者の皆様の自己紹介、一年間の保育計画や園内行事などについてお話させていただきました。

どのクラスも和やかな雰囲気で、保護者の方の笑顔が所々見られ、質疑応答では園生活においてわからないこと、不安なことも積極的に聞いていただけました。

欠席された方には別紙プリントをお配りさせていただきましたのでお目通しの程よろしくお願ひしいます。

5月保育目標

もも…生活リズムを整え欲求を満たしながら安心して過ごす

さくら…春の自然に触れ、散歩や戸外遊びを楽しむ

ひまわり…戸外で十分身体を動かし遊びを満喫する

5月のうた

- ・おうま
- ・あくしゅで
- こんにちは



保育所てんとう虫コラム 「飲みたい！」から「食べたい！」へ。

生後5・6か月になった赤ちゃんは、大人の食べる口元や食べ物に注目するようになります。そして段々と唾液が多くなるため、唾液を飲み込むことが苦手な赤ちゃんでは唾液をぶくぶく泡のように吹いたり、“よだれ”を流します。このよだれが多くなってきたら離乳食のゴーサインです☆

赤ちゃんはお母さんのお腹の中にいるときから消化酵素を持ってはいるのですが、それは本格的なものではありません。消化酵素（胃酸・アミラーゼ・ペプシン）は食べたものを消化吸収するために必要になります。

離乳食そろそろいいよ、と子ども自身が“よだれ”をヒントに教えてくれているんですよ♪